

## Jahreshauptversammlung 2020 bei den Kuppel-Schützen.

Gut besucht war die Jahreshauptversammlung der Reuthschützen in ihrem Vereinsheim auf der Kuppel. Nach den gegenseitigen guten Wünschen für das neue Jahr begrüßte 1. Vorsitzender Siegfried Wunderlich neben den anwesenden Schützen besonders die Ehrenmitglieder Adolf Distler und Hans Wenzlik, sowie den zur Zeit amtierenden Schützenkönig Erich Volkmann.

Nach Feststellung der satzungsgemäßen Einladung und der vorliegenden Tagesordnung verlas Schriftführerin Hildegard Reul das Protokoll der letztjährigen Jahreshauptversammlung.

Die Mitgliederbewegung im Verein sieht so aus, dass einem Austritt zwei Eintritte gegenüberstehen, so dass der Verein jetzt 61 Mitglieder aufweist.

Dem Bericht des 1. Vorstandes war dann zu entnehmen, dass 2 Stadtverbandsitzungen besucht und 4 Ausschuss-Sitzungen abgehalten wurden.

Das Dartturnier am Karfreitag wurde vereinsintern durchgeführt, da im Jahr zuvor wegen zu großem Andrang Leute weggeschickt werden mussten. Sieger unter den 22 Teilnehmern wurde Florian Wunderlich.

An den einzelnen Vereinsschießen beteiligten sich im Frühjahr 18 Schützen, am Hauptschießen nahmen 20 Schützen teil und zum Abschießen kamen 19 Teilnehmer.

Das Gartenfest im Juni war ein grandioser Erfolg. An dieser Stelle dankte der Vorstand zum wiederholten Male seinen Helfern, die einen festen Bestand im Verein bildeten, und die ohne größere Anweisung wüssten, wo sie hinlangan müssten.

Beim Hauptschießengelang der beste Schuss auf den Schützenkönig Erich Volkmann mit einem 142,3 Teiler, Knackwurstkönig wurde Helmut Häußler mit einem 325,8 Teiler. Bei dieser Veranstaltung wurden auch etliche langjährige Mitglieder geehrt, die 20, 40, 50 und 55 Jahre Mitgliedschaft im Verein aufweisen können. Die Ehrungen durch den Gau übernahm Gauschützenmeisterin Monika Kranitzky.

Das Weihnachtsschießen wurde mit einer harmonischen Weihnachtsfeier abgeschlossen, bei der die Kindergruppe der Heimatbühne Selb ein anrührendes, zum Nachdenken bringendes, Stück vortrugen.

Zweiter Vorsitzender Markus Fischer brachte, wie schon die letzten Jahre, seinen Jahresbericht in Papierformat, jeder erhielt eine fotografische Nachlese der Aktionen, die im Laufe des Jahres stattfanden, und die er selbst fotografisch begleitete. Zur Freude aller konnte, wer am Vereinsgeschehen teilgenommen hatte, sich hierbei wiederfinden.

Über die finanziellen Bewegungen im Verein berichtete anschließend Kassiererin Hildegard Reul, die in ihrem Rechenschaftsbericht bemerkte, dass die höchsten Ausgaben wie gewohnt bei den Energiekosten lägen. Aufgrund des finanziellen Erfolges beim Gartenfest schloss der Finanzbericht mit einem guten Plus in der Vereinskasse.

Kassenprüfer Horst Pecher und Adolf Distler, die zusammen die Kasse geprüft haben, bestätigten der Kassiererin einwandfreie Kassenführung und baten die Versammlung um Entlastung, was auch einstimmig geschah.

Da bei dieser Generalversammlung auch Neuwahlen anstanden , wurde durch Wahlleiter Horst Pecher die Entlastung der bisherigen Vorstandschaft angeregt, was natürlich ebenfalls einstimmig erfolgte.

Für die Besetzung der neuen Vorstandschaft kamen nur die Namen der bisherigen Mitglieder als Vorschlag und somit wurden per Akklamation alle wieder in ihren Ämtern bestätigt.

Erster Vorstand war und bleibt Siegfried Wunderlich, ebenso wie der zweite Vorstand Markus Fischer. Als Kassiererin und Schriftführerin wird weiterhin Hildegard Reul fungieren. Die Handzeichen für die Wahl waren einstimmig und alle Gewählten nahmen die Wahl an.

Als Schützenmeister kümmern sich weiterhin Karin Köhler, Regina Hesse, Gustav Schlott und Hans Wenzlik um den Schießbetrieb. Zusätzlich wurde Stefan Schindler in das Gremium mit aufgenommen.

Bei den Ausschuss-Mitgliedern blieb alles wie gewohnt, er setzt sich zusammen aus: Siegfried Wunderlich, Markus Fischer, Hildegard Reul, Karin Köhler, Regina Hesse, Gustav Schlott, Hans Wenzlik, Adolf Distler, Karl-Heinz Dressel, Erich Volkmann und Joachim Vales.

Das Amt der Kassenprüfer blieb ebenfalls in den Händen von Adolf Distler und Horst Pecher, die diese Tätigkeit schon viele Jahre zu aller Zufriedenheit erledigten.

Als erste Handlung in der neu gewählten Vorstandschaft überreichte Siegfried Wunderlich an Horst Pecher die Ehrung mit Urkunde und Vereinsnadel in Silber für 20 Jahre Mitgliedschaft im Verein, die ihm eigentlich zum Hauptschießen übergeben werden sollte, er aber aus Termingründen nicht anwesend sein konnte.

Man schritt dann zur Jahresplanung für die einzelnen Termine, die jedem Mitglied entweder in Schriftform oder als Email- Anhang zugestellt werden wird.

Fr 13.3.20 Frühjahrsschießen 1. Schießtag

Fr 20.3.20 Frühjahrsschießen 2. Schießtag

Fr 27.3. 20 Preisverteilung des Frühjahrsschießens

Karfreitag 10.4.20 Dartsturnier ab 13.00 Uhr

Sonntag 19.7.20 Gartenfest

Fr 18.9.20 Hauptschießen 1. Schießtag

Di 22.9.20 Hauptschießen 2. Schießtag

Fr 25.9.20 Preisverteilung mit Königsproklamation

Fr 27.11.20 Weihnachtsschießen 1. Schießtag

Fr 4.12. 20 Weihnachtsschießen 2. Schießtag

Fr 11.12.20 Preisverteilung mit Weihnachtsfeier

Mi 13.1.21 Jahreshauptversammlung

Abschließend wurden noch vereinsinterne Arbeiten angesprochen, die im Laufe des Jahres zu erledigen sind. Auch Vorschläge fürs Gartenfest wurden schon ins Auge gefasst und Ehrungen angesprochen, die zum Hauptschießen anstehen.



Die neue Vorstandschaft v.lks.:

Stefan Schindler, Regina Hesse, Karin Köhler, Gustav Schlott, Adolf Distler, Erich Volkmann, Hildegard Reul, Karl-Heinz Dressel, Siegfried Wunderlich, Markus Fischer, Hans Wenzlik